

**MUNICIPALIDAD DEL CANTÓN DE GARABITO**  
**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N°.244**  
**31 DE DICIEMBRE, 2014**  
**6:00 P.M.**

**DIRECTORIO:**

**FREDDY CASTRO AGÜERO**  
**Presidente Municipal**

**JULIO JARA CHAVES**  
**Vicepresidente Municipal**

**REGIDORES PROPIETARIOS:**

**MARIA DE LOS ANGELES MORALES OBANDO**  
**ALCIDES NARANJO SERRANO**  
(Funge como Propietario, en ausencia de la Regidora Bettina Valverde Gómez)  
**VILMA PATRICIA CHACON ROJAS**  
(Funge como Propietaria, en ausencia del Regidor Luis Diego Chaves Solís).

**REGIDORES SUPLENTES:**

**CARLOS AGUERO ADANIS.**

**SÍNDICOS PROPIETARIOS:**

**CARLOS ALVARADO CHAVES**  
**ALBA LUZ MORA FLORES.**

**FUNCIONARIOS MUNICIPALES:**

**LICDA. XINIA ESPINOZA MORALES**  
**Secretaria del Concejo.**

COMPROBADO EL QUÓRUM Y APROBADO EL ORDEN DEL DÍA, INICIA LA SESIÓN.

**ARTÍCULO I: APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR**

- A) El Acta de la Sesión Ordinaria N°. 243, celebrada el 24 de diciembre del año 2014, QUEDA APROBADA SIN ENMIENDA.

**ARTÍCULO II: AUDIENCIAS**

No corresponde audiencias, de acuerdo con el Reglamento de Sesiones.

**ARTÍCULO III: CORRESPONDENCIA RECIBIDA**

No hay.

**ARTÍCULO IV: SOLICITUDES VARIAS**

No hay.

**ARTÍCULO V: MOCIONES**

No hay.

**ARTÍCULO VI: INFORME DEL SEÑOR ALCALDE – MARVIN ELIZONDO CORDERO.**

No hay.

**ARTÍCULO VII: ASUNTOS VARIOS**

**A) SR. FREDDY CASTRO AGÜERO – PRESIDENTE MUNICIPAL.**

El señor Presidente pronuncia las siguientes palabras:

**Mensaje de fin y principio de año:**

“Al ser el último día del año y por ende la última Sesión del año agradezco al Síndico Carlos Alvarado, a la Regidora Patricia Chacón, a la Secretaria de este Concejo Xinia Espinoza, al Vicepresidente Julio Jara, a la Regidora Patricia Chacón, al Regidor Juan Carlos Agüero y a la Síndica Alba Luz Mora, también a Diego de TV Jacó y al público en general.

Antes de despedir el año estoy muy agradecido con Dios por este año, en lo personal siempre disfruto más el 31 de diciembre que el 24 de diciembre, ya que es fin de año y cuando uno empieza a ver todas las metas alcanzadas se siente feliz por todo lo que hemos hecho, en este sentido agradezco también el apoyo de los compañeros Diego y Bettina.

Este año se han hecho muchas obras, alguna de ellas son:

- Camerinos en Tárcoles.
- Inicio de puentes en el sector del estero – Jacó.
- Compra de niveladora nueva.
- Compra de asfalto.
- Compra e instalación de Play Ground's.
- Caseta policial en Herradura.
- Aceras en convenio con Asociaciones de Desarrollo.
- Aulas en la Escuela de Quebrada Amarilla y en la Escuela de Herradura.

Y muchos otros proyectos quedaron ya licitados para iniciar el próximo año. Creo que se ha hecho un trabajo bueno, al finalizar este año, todos debemos estar satisfechos porque se ha dado un buen equipo de trabajo.

Un empleado municipal me decía que me estoy echando encima a todos los empleados, pero, como bien lo decía un excelente abogado que para mí lo es José Miguel Villalobos "Para ser popular hay que ser mediocre", tengo muy claro que yo no vine a ser popular, sino a trabajar. Se traerán aquí a los empleados que haya que traer porque si se les paga es para recibir resultados ya que el pueblo merece lo mejor.

Olvidé mencionar las canchas de fútbol y otro de los grandes acontecimientos de este año como lo es la inauguración del centro cívico.

Para los politiquillos es muy fácil no dar méritos, yo siempre he dado méritos a quien mérito merece, así lo he reconocido al gobierno de Doña Laura porque durante su administración se gestó el centro cívico. Agradezco a Julio y a Marielos, porque sin ellos dos el proyecto no existiera, lo negociamos políticamente con una negociación muy bien llevada por Marvin Elizondo, como fracción mayoritaria pudimos oponernos al proyecto, se hicieron los trasposos que se tuvieron que hacer y se construyó el centro cívico. Agradezco a Diego y a Bettina, agradezco también a la parte administrativa. Con solo ese proyecto pudiéramos irnos tranquilos para la casa.

Vienen muchos proyectos más para el próximo año; el boulevard de playa y el proyecto de playa Herradura; proyecto promovido por Leonardo Centeno.

Al Comité Cantonal de Deportes se le dio una partida para las graderías y para el ring de boxeo. La Municipalidad ha avanzado a paso agigantado y debemos seguir adelante en forma responsable como lo estamos demostrando hoy.

Pido a Jesucristo nos dé principalmente mucha salud para sacer adelante la labor que el pueblo nos encomendó, e igual pido que a cada hogar y a cada persona del cantón les dé mucha prosperidad, estos son los deseos de la Municipalidad de Garabito y del Concejo Municipal.

Es importante destacar que debemos ser agradecidos con este cantón, ya que la mayoría llegamos aquí y nos recibió con los brazos abiertos, aquí hemos prosperado y tenemos un empleo y una vida bondadosa.

Todos a nuestra manera hemos sido bendecidos por Dios, bendecidos porque hemos sido escogidos como autoridades municipales y no es fácil, cada cuatro años se realizan elecciones, muchos de nosotros hemos sido reelectos y eso nos hace más comprometidos con este cantón.

Feliz año a todos los que nos escuchan por cable, estoy seguro que va a ser un año bendecido para todos. También será un año electoral muy desgastante, Ojalá que las personas que el pueblo escoja sean personas que venga a hacer un trabajo mucho mejor. Solo Dios sabrá el futuro político de los que estamos aquí, pero el tiempo que nos queda de este período que es un año, cinco meses y seis horas vamos a hacer nuestro trabajo con responsabilidad.

No tengo con que pagar a este cantón porque nos ha dado más de la cuenta. Esperamos que el 2015 sea para bien de este bello cantón que sigamos siendo bendecidos por Dios. Nos sentimos satisfechos con el trabajo que hemos hecho.

He de felicitar a los funcionarios municipales que hoy a las 5:30 de la mañana ya estaban recogiendo basura, los dos camiones no están dando abasto, sobre esto en algún momento tendremos que tomar una decisión.

Estaremos aquí trabajando por un año, cinco meses y seis horas – bueno ya unos minutos menos – alcanzando las metas que nos hemos propuesto. Bendiciones y que todos tengamos un Feliz Año 2015".

AL SER LAS DIECIOCHO HORAS CON TREINTA Y NUEVE MINUTOS FINALIZA LA SESIÓN.

**FREDDY CASTRO AGUERO**  
Presidente Municipal

.....última línea.....

**XINIA ESPINOZA MORALES**  
Secretaria del Concejo.